
Ne pas retenir le Christ, mais le suivre!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc ( Lc 4, 38-44)

En ce temps-là,
    Jésus quitta la synagogue de Capharnaüm
et entra dans la maison de Simon.
Or, la belle-mère de Simon
était oppressée par une forte fièvre,
et on demanda à Jésus de faire quelque chose pour elle.
    Il se pencha sur elle,
menaça la fièvre, et la fièvre la quitta.
À l’instant même, la femme se leva
et elle les servait.

    Au coucher du soleil,
tous ceux qui avaient des malades atteints de diverses infirmités
les lui amenèrent.
Et Jésus, imposant les mains à chacun d’eux,
les guérissait.
    Et même des démons sortaient de beaucoup d’entre eux en criant :
« C’est toi le Fils de Dieu ! »
Mais Jésus les menaçait et leur interdisait de parler
parce qu’ils savaient, eux, que le Christ, c’était lui.

    Quand il fit jour, Jésus sortit
et s’en alla dans un endroit désert.
Les foules le cherchaient ;
elles arrivèrent jusqu’à lui,
et elles le retenaient pour l’empêcher de les quitter.
    Mais il leur dit :
« Aux autres villes aussi,
il faut que j’annonce la Bonne Nouvelle du règne de Dieu,
car c’est pour cela que j’ai été envoyé. »
    Et il proclamait l’Évangile
dans les synagogues du pays des Juifs.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Seigneur Jésus-Christ, louons et exaltons le Seigneur pour la grâce de ce
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nouveau jour. Le texte de l’Évangile de Saint Luc que nous méditons aujourd’hui nous présente Jésus
en plein accomplissement de sa mission et nous pouvons contempler ce Jésus qui a autorité sur tout
mal de notre quotidien, de la simple fièvre à la possession démoniaque. Contrairement à sa ville
natale, parce qu’à Capharnaüm Jésus est accueilli et écouté, il trouve assez de foi dans les cœurs
pour accomplir pour eux des prodiges : guérison, délivrance.

Dans le texte, nous voyons également deux attitudes différentes après avoir accueilli/reçu Jésus.
Celle de la belle-mère de Simon Pierre et celle des foules. Lorsqu’on accueille Jésus, on fait
l’expérience d’une si grande joie, paix, sécurité qu’on veut le garder pour toujours. Mais on peut le
garder de la meilleure façon en se mettant au service des autres comme le fit la belle-mère de Simon
ou de la mauvaise façon c’est-à-dire pour nous tout seul comme la foule qui veut retenir Jésus et
l’empêcher de continuer sa mission.

Ce texte me donne de comprendre que c’est une grâce d’accueillir Jésus et c’est logique de vouloir le
garder, car lorsqu’on a trouvé un trésor, on le garde. La meilleure façon de le garder c’est de lui
faire une place dans mon cœur, le laisser demeurer en moi et agir à travers moi. Jésus est cette
bonne nouvelle, cette lumière dont a besoin le monde. En tant que chrétien, après avoir fait
l’expérience de l’amour de Dieu dans ma vie, je dois me lever et me mettre à son service et au
service de mes frères et sœurs et leur annoncer la Bonne Nouvelle. Comme le Christ, le chrétien a la
mission d’évangéliser. Ce serait de l’égoïsme de rester seule dans son coin à apprécier seul les
prodiges que Dieu a réaliser dans ma vie; de plus comme toute bonne nouvelle, la Bonne Nouvelle
du salut réjouit mieux notre cœur lorsque nous la partageons. Alors suis-je pour les autres un pont
qui leur permet de connaître Jésus ou un barrière qui les empêche de le connaître ?       

Prions

Père trois fois Saint, je te dis merci de m’avoir fait la grâce de connaître ton Fils, je te dis merci pour
toutes les grâces que tu m’accordes par le biais de ma foi. Je reconnais que très souvent j’ai été
égoïste en ne pensant qu’à mon bien-être et en oubliant tous ceux qui avaient aussi besoin d’être
éclairés par ta Parole. Je te prie de me donner le courage et l’humilité nécessaire pour servir et
évangéliser autour de moi.

Intercession

Seigneur Jésus, daigne accorder à tous nos pasteurs la grâce de l’endurance dans la mission
d’évangélisation et l’amour du service bien fait. Daigne à travers eux faire naître la foi et l’espérance
dans le cœur de tous les hommes, même les plus endurcis.

Maman Marie intercède pour nous.

Exercice spirituel

Rendre service autant de fois possible au cours de cette journée et parler de Jésus autour de nous.

Stéphanie Bébissi
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